

### VIVRE AVEC UNE ALCOOLIQUE

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 24/05/2016 à 18h53

Bonjour,

Je suis âgée de 16ans et je viens ici pour vous faire part de mon ressenti.

Tout à commencé, ou du moins quand je l'ai remarqué car d'après mon frère et mes sœurs "cela ne date pas d'hier", lors de ma rentrée en 6eme. C'est-à-dire en 2011. J'ai commencé à voir que ma mère buvait chaque soir seule, elle se cachait et je trouvais ça bizarre. Mon père n'a pas supporté cela et il y a eu énormément de disputes entre eux plus ou moins violentes. J'ai vu ma mère vouloir faire des tentatives de suicides et je peux vous dire que lorsqu'on a 11/12ans. C'est extrêmement dur de voir cela. J'en parlais à personne, ni à la maison, ni avec les copines. Je me disais qu'elle allait s'en sortir ou que j'allais me réveiller de ce "cauchemar". Les années ont commencé à défiler, une puis deux, et mes parents se sont séparés. C'est à ce moment précis que je me suis dit "ça y est c'est fini ma mère va arrêter de boire, d'être violente".

Malheureusement cela n'a pas été le cas. J'ai même l'impression que cela s'est dégradé. Je vivais en garde partagée (1semaine/1semaine) lorsque j'étais chez ma mère, celle-ci qui continuait de boire, faisait toujours ses crises, le seul changement est que ces fois là j'étais seule. Seule à essayer de la gérer. Durant pratiquement 2ans, j'ai vécu comme ça. À gérer ma mère quand elle buvait, à me débrouiller seule. Vous me direz "et tes sœurs et frère?" Le problème c'est que pour moi les appeler lorsque ma mère était bourrée, c'était comme trahir ma mère... Alors je le faisais quelques fois mais très rarement. Je me souviens qu'en 2 ans j'ai vu ma mère vouloir se suicider à nouveau, se faire embarquer par la gendarmerie, et je l'ai vu perdre la possibilité de voir ses petits enfants un à un, de voir ses enfants... C'est en 2015, que la fois de trop a été déclarée.. Moi et ma mère on en est venues "aux mains" ou du moins on se poussait juste.. C'est alors que j'ai décidé de partir et d'écrire au juge qui s'occupait de ma garde pour vivre définitivement chez mon père. J'avais plusieurs fois menacé ma mère que j'allais moi aussi partir mais elle en a fait qu'à sa tête.

Aujourd'hui, je vis chez mon père depuis un peu plus d'un an, je vais chez ma mère quelques fois mais à chaque fois elle finit par boire alors je rentre chez mon père... Actuellement cela fait 4mois que je n'ai pas vu ma mère et je suis restée 3 mois sans nouvelles... Pas un message ni un appel, j'avais l'impression de ne plus avoir de maman... J'ai finalement pris le courage de l'appeler pour au final qu'elle décroche complètement bourrée. Je suis à bout. Elle ne veut pas se faire aider et refuse d'admettre qu'elle est alcoolique. Il faut savoir que mon grand-père maternel a lui aussi été alcoolique. Si je vous dis ça c'est parce qu'il buvait et fumait énormément et a eu de nombreux problèmes de perte de mémoires et a eu un cancer avant de décéder.. Et j'ai une forte impression que ma mère prend le même chemin: abus d'alcool et de tabac, et perd souvent la mémoire et oublie quelque chose qu'on lui a dit la veille. On est obligé de lui répéter plusieurs fois et encore... J'aimerais savoir si tout ça aurait un lien et comment je pourrais l'aider. Parce que même si l'alcool l'a rendu moche (pas tellement dans le sens physique je veux dire que dans ma tête sous l'effet de l'alcool ma mère est un monstre) ma mère reste ma mère, je l'aime et j'ai pas envie de la perdre. S'il vous plaît évitez de me dire "dis lui de se faire soigner". J'ai déjà essayé à plusieurs reprises elle était même suivie mais buvait en prenant les médicaments...

Hier elle est arrivée à son travail saoule son directeur a appelé la gendarmerie et les pompiers. Aujourd'hui elle est actuellement dans le service Gastro car ils ont découvert que le foie était touché. Malheureusement étant jeune et étant en cours je n'ai pas pu aller la voir aujourd'hui j'y vais ce week-end et j'aimerais bien que vous m'expliquiez le fait que son foie soit touché. A savoir qu'elle avait 3.5gramme d'alcool dans le sang et que l'infirmière a dit à mes grandes sœurs que ma mère perdait la mémoire à cause de l'alcool est ce que cela aurait un lien avec son foie ?

Merci beaucoup. 😊